

# *Washington accueillera les journées internationales de solidarité avec les Cinq*

---



La Havane, 29 août (RHC-Granma)- Les journées internationales de solidarité avec les anti-terroristes cubains injustement emprisonnés aux États-Unis seront organisées du 4 septembre au 6 octobre prochain pour exiger la libération immédiate d'Antonio Guerrero, Ramón Labañino et Gerardo Hernández.

Les organisateurs ont précisé que la veillée face à la Maison Blanche, à Washington, sera l'un des moments forts de ces journées. Cette veillée se tiendra le 12 septembre, soit 16 ans, jour pour jour, après l'emprisonnement de ces combattants anti-terroristes cubains.

Des actions de solidarité seront organisées dans plus de 30 pays dans le cadre de ces journées, avec des manifestations face à des ambassades étasuniennes, des lettres au président Barak Obama et le 10<sup>e</sup> colloque international sur les Cinq à La Havane.

Les participants à ces journées de solidarité rendront hommage au jeune italien Fabio Di Celmo, victime du terrorisme étasunien contre notre pays, et aux 73 jeunes tués

lors de l'attentat contre l'avion de Cubana de Aviación en 1973, un autre acte barbare qui a frappé le peuple cubain.



**Radio Habana Cuba**